

Feria "Insuquina" del Instituto Superior de Comercio

Estudiantes de Insuco dieron a conocer especialidades y quehacer escolar

● El establecimiento recibió en su gimnasio a escolares de octavo básico para mostrarles las herramientas que pueden acceder si deciden continuar allí sus estudios de enseñanza media.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El Instituto Superior de Comercio (Insuco) recibió ayer múltiples visitas en una nueva versión de

su feria "Insuquina", instancia en la que sus estudiantes expusieron las tres especialidades: Administración de Empresas con sus menciones logística y recursos humanos; Contabilidad; y Conexión y Redes.

Ivonne Hermosilla, directora del establecimiento, dijo que la actividad reflejó una muestra de lo que es el colegio, como el trabajo que desarrolla el Programa de Integración Escolar (PIE), los talleres extra programáticos, además de los colaboradores que brindan asistencia educativa como "Habilidades para la Vida" y "PACE" que es ejecutado por la Universidad de Magallanes.

Tercera jornada

A su vez, la autoridad del recinto educativo explicó que también estuvieron presentes integrantes de la jornada vespertina, dedicada a estudiantes mayores de edad que desean terminar su escolaridad, es decir, el cuarto año medio que también cuenta con una especialidad: Administración de Empresas.

Conectividad y Redes

Se trata de la tercera especialidad, recientemente implementada en el Insuco, que costó implementar y espera que este año egrese su primera generación de 14 alumnos.

"Estamos con muchas buenas expectativas para ubicar a nuestros estudiantes para sus centros de prácticas", señaló Hermosilla.

Sin duda, la feria permitió dar a conocer a escolares de octavo año básico de escuelas como Arturo Prat Chacón y Pedro Sarmiento de Gamboa.

En el stand de esta especialidad estuvo el estudiante de tercer año medio, Leo Ponce, quien compartió su experiencia, considerando que para él es "la asignatura del futuro". Por tanto, dijo que muy diferente a las demás, ya que no se trata



Leo Ponce junto al equipo, aplicando conocimientos en conectividad y redes.

de estar escribiendo todo el tiempo. "Igual trata de conocer más las cosas tecnológicas, manipular todo tipo de herramientas, y la he pasado bien en el proyecto, ya que tuvimos que instalar un proyecto desde cero. Tuvimos que instalar el switch y que sea el

computador de todo esto (que está en la plataforma). Soy nuevo (en el Insuco), entré este año y conocí varias cosas que desconocía", señaló.

A su vez, resaltó que en esta especialidad ha recibido capacitaciones de empresas de telecomunicaciones.



Los estudiantes de Insuco también exhibieron sus habilidades en ajedrez.